

CORREO

Lambayeque 03 de octubre de 2006

"Magistrados deben bajarse los sueldos"

El legislador lambayecano y aprista Javier Velásquez Quesquén, precisó que el Poder Judicial no es una isla dentro del organigrama estatal y tampoco existe justificación jurídica alguna para que los magistrados supremos no lleven adelante el proceso de homologación de sus sueldos con el de los congresistas.

En ese sentido, el presidente de la célula parlamentaria aprista dijo, las "protestas" que ha hecho el presidente de ese poder del Estado Walter Vásquez Vejarano, no se justifican y más bien está actuando a espaldas de la realidad del país que ha aplicado una drástica política de austeridad en todos los sectores del Estado.

El legislador lambayecano y aprista Javier Velásquez Quesquén, precisó que el Poder Judicial no es una isla dentro del organigrama estatal y tampoco existe justificación jurídica alguna para que los magistrados supremos no lleven adelante el proceso de homologación de sus sueldos con el de los congresistas.

En ese sentido, el presidente de la célula parlamentaria aprista dijo, las "protestas" que ha hecho el presidente de ese poder del Estado Walter Vásquez Vejarano, no se justifican y más bien está actuando a espaldas de la realidad del país que ha aplicado una drástica política de austeridad en todos los sectores del Estado.